
平成 20 年度佐賀県支部総会の報告について 
 
 平成 20 年 7 月 5 日（土）、佐賀市「はがくれ荘」で開催されました。昨年は

全国高校総体のため 9 月に開催となっていました。今年度は通常開催時期にも

どり７月開催となりました。 
 また、大学から若手の市原准教授に御臨席頂く事で、早くから若手会員を中心

に多くの会員が出席できるよう働きかけをしたところです。結果として 17 名

の出席でした。千綿支部長が事情により急遽欠席のため、副支部長(江永)挨拶

のあと議長として議事に入り、平成 19 年度収支決算報告並びに 20 年度予算案

が承認されました。総会終了後、市原准教授から「麻布大学の近況等について」

と題して液晶プロジェクターで大学構内の風景や今は昔の写真などでお話頂き、

昔の大学の面影が無いのに驚きの声が聞こえていました。やはり資料などでの

お話と違い、目で見ての講演なかなか好評であったと思います。今後も引き続

き大学から教職員など御臨席頂き、新しい情報など講演頂くよう取り組んでま

いりたいと思います。 
 講演終了後懇親会に移り、長老である福山会員（Ｓ17 卒）の乾杯で祝宴に入

り、多くの会員が再度大学の現状など市原先生にお尋ねなどし、盛会でまた有

意義な支部総会ができました。来年度も多くの会員の出席を期待し、そして魅

力ある同窓会になるよう事務局一同頑張っていきたいと思います。 
（事務局 江永） 

 


